

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur saya haturkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas segala nikmat dan berkah yang telah diberikan kepada kita semua, dengan segala keterbatasan saya untuk dapat menyelesaikan penulisan tesis ini.

Penulisan tesis dengan judul **“PEMBERIAN GRASI TERHADAP NARAPIDANA NARKOTIKA”**, saya menyadari bahwa tulisan ini masih jauh dari apa yang disebut dan dikatakan sempurna, dan saya ingin membagi hasil bacaan dan pikiran saya, semoga juga dapat bermanfaat untuk para akademisi maupun masyarakat, juga disamping itu untuk mendapatkan gelar Magister Hukum pada Fakultas Hukum Universitas Airlangga di Surabaya.

Oleh sebab itu, semua kritik dan saran dari pihak-pihak untuk penulisan tesis ini, dan khususnya dari dosen pembimbing dan dewan penguji tesis saya ini, sangat saya harapkan. Untuk ini secara khusus saya ucapkan terima kasih kepada yang terhormat :

1. Bapak Prof. Dr. Zaidun, S.H., M.Si, sebagai Dekan Fakultas Hukum Universitas Airlangga;
2. Bapak Prof. Dr. Agus Yudha Hernoko, S.H., M.H, selaku Ketua Program Pendidikan Magister Hukum Universitas Airlangga;
3. Bapak Prof. Dr. Didik Endro Purwoleksono, S.H., M.H, selaku Dosen Pembimbing atas arahan dan kesabarannya dalam membimbing demi terselesaikannya Tesis ini;
4. Bapak Prof. Dr. Nur Basuki Minarno, S.H.,M.Hum selaku Ketua Penguji, Sapta Aprilianto, S.H.,M.H.,LL.M dan Riza Afilianto Kurniawan, S.H.,

MTCP selaku Penguji Tesis. Terima kasih atas kritik dan saran terhadap tesis yang telah saya selesaikan ini;

5. Sahabat-sahabat terkasih Karmen NTT, sahabat-sahabat PPS Universitas Airlangga Angkatan Tahun 2013 (Peradilan, Pemerintahan, Bisnis, Kenotariatan), dan semua pihak yang tidak sempat penulis sebutkan namanya satu persatu.

Penghormatan dan baktiku buat yang kukasihi keluargaku tercinta yang memberi dukungan materil dan moril sejak awal perkuliahan hingga perampungan tulisan ini. Terima kasih atas dukungan terutama doa yang ada selama ini.

Penulis menyadari bahwa karya ilmiah ini masih jauh dari sempurna adanya, oleh karena itu segala saran dan kritik yang membangun demi kesempurnaan tulisan ini sangat Penulis hargai.

Akhirnya, semoga Tuhan Yang Maha Esa melimpahkan kasih dan berkat-Nya kepada kita semua.

Surabaya, Juli 2015

Penulis,

Petrus Meirio Mamoh, S.H